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政策推动市场中级反弹
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有望继续创出反弹新高
从周K线来看，沪综指在突破13周线后继续上攻，深成指更是突破了5月反弹的高

点，强势十分明显。而从月K线来看，大盘在7月探底回升大幅反弹，收出放量长阳，短
期见底迹象明显。此外从行业政策动向来看，为了避免经济波动，管理层加强对不同行
业的扶持，这也为市场提供了炒作理由，预计大盘有望在8月份继续创出反弹新高。

晚报股民俱乐部
今天举行报告会
时间：上午9点半
主讲内容：短线操盘绝技系列之三

及大盘分析、现在市况下如何选择基金
地址：郑州市黄河路与文化路交

叉口东50米中孚大厦2楼国都证券

>>>声音

短线调整后仍将向上
近期政策面较为平静，资金面的推动也使得市场维持了活跃的气氛。预期大盘在

经过短线调整后，仍将保持向上态势。建议投资者注意板块轮动，关注个股补涨机会，
采取波段操作、高抛低吸的策略，关注重组概念、中报业绩预增含权个股。

目前位置不建议投资者加仓
市场的反弹将面临7月份经济数据和中报业绩高峰期的检验，其持续性面临不确

定性。操作上，目前位置不建议投资者加仓，对于短期涨幅较大的个股可适当逢高了
结，而对于涨幅较小且基本面优秀的个股仍可持股待涨。

下周大盘可能横盘整理
目前市场已经激活，预计短期内将维持活跃，同时 IPO 集中发行可能成为大盘

上涨的拦路虎。综合来看，下周大盘可能开始横盘整理。操作策略上建议投资者
轻大盘、重个股，积极主动参与市场热点，仓位维持在 50%左右，主动降低个股操作
的收益预期。

上冲过程中果断减仓
随着股指的不断反弹，技术指标超买比较严重。考虑到此波反弹是“政策+技术超

跌”所引发，因此在密集性连续性制激之后，A股有可能形成“7上 8下”的冲高回落走
势，投资者可在下月初股指惯性上冲过程中，坚决、果断减持仓位，然后保持耐心进行市
场观察。

下周大盘可能跌至2550点附近
本周大盘再度强劲上升之后，上行力度已呈现减缓态势，技术上存在调整的需要，

周五成交缩减显示投资者追涨意愿不足，预计下周大盘将因为光大银行的发行而重现
农业银行发行前的一幕，可能跌至 2550点附近。在操作策略方面，投资者可适当套现
部分获利筹码，等待调整后的建仓机会。

农银基金：长期看好“大消费”行业
本报讯 今年上半年，国内A股市场跌幅超过26％，仅次于希腊股市。业内人士认为，股市往往是经济的先行指标，宏观调控政策的出台以及

经济放缓信号发出后股市立即做出了提前反应；同样，一旦经济数据好转，股市估值也将提前恢复。农银汇理基金管理公司投资部副总经理、农银
行业成长股票基金经理曹剑飞认为，投资者不必对市场过度悲观，但要精选个股才能获得超额收益。行业方面，则长期看好大消费板块。

曹剑飞指出，当前A股市场很多板块处于历史估值的最低点，与2008年的情况差不多，但企业利润增速却好于当时，因此投资者不必对市场过
度悲观。从政策面来看，中国经济增长的拐点初现，短期内政府出台紧缩政策的概率不大。现阶段需要密切关注政策面和资金面的变化，来判断
A股市场的未来走势。

曹剑飞认为，A股市场已进入精选个股的时代，在未来1～2年内都是如此。如何在经济转型周期内挖掘具有行业领先优势、业绩具有确定成
长性的个股，将成为未来较长时间内基金取得超额收益的关键。行业方面，他长期看好大消费行业，比如，食品饮料、家电、商业零售等内需消费性
行业将受益于工人工资上涨等因素，业绩增长逐步落到实处。 中证

要把“稳定政策”作为宏观调控的主基
调，继续落实好积极的财政政策，把握好政
策实施的力度、节奏和重点，努力促进经济
社会又好又快发展。

——财政部部长谢旭人7月27日在
部署下半年工作时明确表示

一是适度定价，为股票的后市表现留
有空间；二是适度增长，致力于提升银行盈
利水平；三是适度分红，为投资者提供长期
稳定的回报。

——7月26日,就社会各界关注的发
行定价和未来发展问题，光大银行董事长
唐双宁进行了三点表态

从我国当前的现实来看，更加灵活的
汇率制度有助于抑制通货膨胀和资产泡
沫。例如，在通货膨胀压力高企的时候，本
币适度升值一点，进口的东西就相对便宜
一些。特别是对于我们这种资源比较缺乏
的国家，需要大量进口初级商品，汇率调整
更有助于缓解“输入型”通胀压力。

——央行副行长胡晓炼7月27日在
央行网站发表署名文章指出

加快推进房产税改革，可考虑差别税
率，可考虑由原值征收改为按评估值征收。

——财政部税政司副司长尹伯钦日前
表示

作为国有商业银行股改收官之作，农
行成功股改上市对深化中国银行业改革的
意义不言而喻。对农行来说，股改上市更
是自身发展的需要。

——近日，银监会银行监管一部主任
杨家才接受新华社记者专访时表示

在未来20年中，中国有可能继续保持
改革开放 30 年来国民经济持续增长的趋
势，但不一定是两位数，可能是接近两位数
的增长。

——国务院发展研究中心宏观经济研
究部部长、研究员余斌接受《中国经济时
报》记者独家专访时说

创业板的制度安排必须尽快改变，目
前的创业板市场既不是创业的市场也不是
创新的市场，而不过是一个与中小企业板
相类似的造富市场。刚刚上市的企业就出
现亏损，这显然是上市时过度包装的结
果。不伦不类的新股发行制度改革更使创
业板乃至整个市场的价格扭曲达到了登峰
造极的程度，导致投资者深受其害。

——著名经济学家、北京邦和财富研
究所所长韩志国在博客中写文章表示

汇源的目标是将饮料事业做大做强，
未来一切有利于企业、品牌发展的合作机
会都会考虑，包括并购以及回归A股等，但
目前并无回归A股的计划。

——汇源果汁董事长朱新礼7月29
日表示
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